



## S'informer | L'actualité en régions



### Occitanie

#### 11 prix pour le Palmarès régional de la construction bois

La 2<sup>e</sup> édition des assises régionales de la filière bois d'Occitanie, qui s'est tenue le 16 octobre à Toulouse, était l'occasion pour les acteurs du secteur de signer le Pacte construction bois et d'annoncer les lauréats du Palmarès régional de la construction bois. Le Palmarès régional de la construction bois a pour but de mieux faire connaître le potentiel du bois en tant que matériau de construction mais aussi de promouvoir le savoir-faire des professionnels et la qualité des bois régionaux. Cette année, six catégories ont été annoncées pour ce classement régional, et on dénombre 11 prix. Dans la catégorie «Bâtiments publics», L'École Canta Lauseta (31) est nommée lauréate. Mention spéciale «Exemple pour l'avenir» pour le pôle de la petite enfance de Roquemaure (30) et «Architecture et technique» pour le groupe scolaire «Les Lavandins» (34). Dans la catégorie «Équipements et bâtiments tertiaires», la Maison Garonne (31) est nommée lauréate ; mention spéciale «Bâtiment industriel» pour l'usine Aerem (32), et mention Coup de cœur «Inspiration pour l'avenir» pour l'Ehpad Bel Adour (32). Dans la catégorie «Logements individuels», le Chalet GP (09) est nommé lauréat. Dans la catégorie «Extension – surélévation – réhabilitation», le projet extension-surélévation des bureaux de l'Office national des forêts (34) est lauréat. Dans la catégorie «Aménagements intérieurs», la menuiserie de Sauvielle (34) est nommée lauréate, et l'Auberge de jeunesse (65) reçoit la mention spéciale «Reconversion du bâti ancien». Dans la catégorie «Aménagements extérieurs», les Sanctuaires de Lourdes (65) sont nommés lauréat.

